



La CDHEZ y Ateneo conmemoran el Día Internacional de la Juventud

La Comisión de Derechos Humanos del Estado de Zacatecas (CDHEZ) y Ateneo Nacional de la Juventud capítulo Zacatecas, conmemoran el Día Internacional de la Juventud con actividades que otorguen herramientas para la promoción y protección de los derechos de las y los jóvenes zacatecanos.

Como arranque de las actividades, la Dra. Maricela Dimas Reveles, Presidenta de la CDHEZ, inauguró la Semana de la Juventud denominada "Es Nuestro Turno", reconociendo la iniciativa de las y los jóvenes de Ateneo Nacional de la Juventud, por realizar acciones que construyan un mundo más justo, inclusivo y en paz.

Dimas Reveles, explicó que son las y los jóvenes quienes impulsan con su talento y visión, soluciones poderosas para abordar algunos de los problemas sociales más urgentes que enfrentamos hoy en día, desde el acceso a la educación, a la salud, hasta la lucha contra la desigualdad y el cambio climático.

La Ombudsperson aseguró que, desde el Organismo Defensor de los Derechos Humanos en la entidad, se tienen el compromiso y la convicción de apoyar a la juventud, sabedores de su potencial para liderar el cambio y su capacidad para imaginar y construir un mundo mejor.

Por su parte, Liz Karina Ibarra Ruíz, Presidenta de Ateneo A.C y Carolina Castro García, Coordinadora de Derechos Humanos de Ateneo A.C., reconocieron el apoyo y compromiso de la Dra. Maricela Dimas para trabajar en favor de los derechos de las juventudes zacatecanas.

Para iniciar las actividades, se otorgó una plática para las y los jóvenes, sobre la prevención de la Violencia en el Noviazgo, en la que se establecieron signos de alarma para que mujeres y hombres puedan vivir una vida libre de violencia.

Como parte de las actividades, invitaron a las y los jóvenes a participar el martes 13 de agosto en la actividad "Transformando Residuos en Vida", como actividad para promover el derecho al medio ambiente, mismo que será realizado en las instalaciones de la CDHEZ.